

EDITORIAL

La presente edición de la Revista JUS es resultado del esfuerzo de convocatoria y colaboración de profesores investigadores cuyo trabajo académico y sus reflexiones mantienen su deseo de contribuir a la divulgación del pensamiento jurídico de nuestro días desde nuestra entidad académica y de investigación; pero sobre todo, se trata del quehacer de la Universidad, de su compromiso con la ciencia, sus retos y la visión del mundo de nuestros días y su viabilidad biológica, social, ética.

Acechados por la incertidumbre, el desasosiego y tantas formas de violencia que percibe y recibe el ser humano en su vida cotidiana, que las preguntas dejan poco a poco de ser relevantes sobre el mundo que se vive sin respuestas, tal que la incertidumbre es ahora más íntima, más personal sobre el futuro de la presencia del hombre en la tierra, y de allí que la necesidad de información y reflexiones humanas socialmente útiles recuperen la serena reflexión que requiere el ser humano, los diseñadores de decisiones institucionales, sociales, estatales y la relación con el mundo, de nueva cuenta, no dejen en la impotencia y el azoro al ciudadano de todos los días, ahí donde habita un ser humano en busca de rumbo, de respuestas y donde solo encuentra, otra vez, esa incertidumbre que le acecha en la oscura sorpresa de la violencia.

Por el ello el quehacer de la Universidad sigue siendo esencial, imprescindible, a condición de que el conocimiento que genere contribuya a construir una opinión pública con rasgos éticos y por ello, incorruptibles. La Universidad para ello, requiere mayor inversión pública, esquemas de innovación, internacionalización social que atraiga la cooperación y la colaboración institucional, la transdisciplinariedad y la responsabilidad social. Para ello la universidad debe seguirse reformando y reducir los esquemas de maniobra de la contrareforma que continuamente le acechan.

Desde este espacio, agradecemos a todos los colaboradores de JUS por su esfuerzo y su compromiso con las instituciones que la Universidad tiene para proponer y pensar.

ROR